

# Frei hebt Engagement hervor

## Politik | Mitglieder des CDU-Gemeindeverbands geehrt

**Niedereschach** (alb). Eine Herzensangelegenheit war es bei der zurückliegenden Mitgliederversammlung dem CDU-Bundestagsabgeordneten Thorsten Frei, langjährige und verdienstvolle Mitglieder zu ehren. Es sei alles andere als eine Selbstverständlichkeit, einer Partei über Jahrzehnte die Treue zu halten und sich zudem noch, wie es viele Mitglieder tun, in der Kommunalpolitik und auch im Verein zu engagieren.

Gerade die Menschen, die sich ehrenamtlich in der Kommunalpolitik engagieren, werden häufig sogar angegriffen.

Jede Form bürgerschaftlichen Engagements sei wichtig. Wer sich kommunalpolitisch engagiere, stelle sich zudem ins »Schaufenster«, positioniere sich und mache sich damit auch angreifbar. Doch die CDU und das ganze Land, brauche solche Menschen für eine positive Entwicklung. An die zu Ehrenden gerichtet sagte Frei: »Sie gehören zu diesen Menschen und sind Leistungsträger in unserer Gesellschaft«.

Verbunden mit einigen persönlichen Worten an jeden Geehrten, überreichte Frei, begleitet vom Beifall der Ver-

sammlungsteilnehmer, die entsprechenden Urkunden. Zuvor verlas er die dankenden Texte auf den Urkunden. Da der Dank »die verschärfte Form der Bitte« sei, bat Frei die Geehrten auch weiterhin um Unterstützung.

### Ehrungen

Für 50-jährige CDU-Mitgliedschaft ehrte Frei Klaus Seitz und Adolf Schwab. Für 40 Jahre Mitgliedschaft Peter Link und Dieter Sirringhaus, für 25 Jahre Walter Haas, Klaus Peter Hartmann, Gerhard Welzer, Karl Hubert Beiter und Peter Engesser.



Thorsten Frei (von links) findet lobende Worte für die Mitglieder Peter Engesser, Walter Haas, Tanja Hall, Adolf Schwab, Regina Glatz, Peter Link, Klaus Seitz und Thomas Petrolli. Foto: Bantle